

du colonel Sbilorpe, membre du parlement pour la ville de Lincoln. Mgr. Wiseman, évêque de Mellipotamos et coadjuteur de Mgr. Wash, a reçu l'abjuration de ce ministre dans la chapelle du collège de Saint-Marie, à Oscott. Le prélat était assisté de M. Pabbé Spencer, un des directeurs du collège, qui est aussi ministre anglican converti.

“Voici une lettre d'Oscott qui confirme cette consolante nouvelle :

“Le révérend M. Sbilorpe est arrivé ici il y a quelques jours, afin d'examiner d'une manière approfondie quelques points du dogme catholique. Il a eu de nombreuses conférences avec Mgr. Wiseman et M. Pabbé Spencer. Ses méditations n'ont pas été stériles : le ciel les a bénies. Après s'être éclairé sur notre religion, il a fait sa profession de foi catholique dans notre chapelle, et a eu la consolation de recevoir le lendemain, de la main du pontife, la sainte Eucharistie. Il se dispose à nous quitter pour aller mettre ordre à ses affaires, dans le but de revenir ensuite au milieu de nous pour faire des études théologiques, et se préparer ainsi à exercer le saint ministère.

“Je puis vous donner comme certain que cette conversion n'est que le prélude de plusieurs autres qui ne tarderont pas à être connues du public, et qui étonneront beaucoup le monde protestant de notre pays.

“Vous ne sauriez croire quel prodigieux effet produisent ici les conversions des personnages haut placés dans la société.”

ECOSSE.—Dans le comté d'Elgin, sur une étendue de pays où l'on comptait autrefois quarante églises, plusieurs abbayes, outre un nombre considérable de chapelles et lieux de dévotion, on ne rencontre pas aujourd'hui une seule église. La ville d'Elgin elle-même, jadis célèbre par sa magnifique cathédrale et son monastère, fondés en 1224, n'a pas une pauvre chapelle où les fidèles puissent se réunir convenablement pour y célébrer le jour du Seigneur. Les missionnaires, que la Providence a envoyés en Ecosse, s'efforcent de suppléer par leur zèle et leur activité à cette pénurie, et malgré les nombreuses difficultés qu'ils rencontrent, malgré leur pauvreté, ils pourvoient peu à peu aux besoins les plus pressans. Plusieurs protestans éclairés prêtent en ce moment leur appui aux catholiques d'Elgin pour les encourager et les aider à bâtir une église.

Dans plusieurs autres localités de l'Ecosse, les fidèles auront bientôt la consolation de posséder une chapelle.

ÉTATS-UNIS.—Réunion du Congrès.—C'est le 6 du courant que s'est ouvert le Congrès des Etats-Unis, et le lendemain, le Président lui a transmis son message. Il paraît que tous les partis applaudissent à ce document ; et c'est la première fois depuis bien longtemps que les factions contraires se sont rencontrées dans une commune pensée, dans un commun hommage.

En résumé, le Président approuve en droit la marche suivie vis-à-vis de M. MacLeod, tout en reconnaissant qu'il est désirable de voir la solution des questions purement nationales remise au gouvernement fédéral.

Il proteste énergiquement contre le droit de visite que se sont arrogé les Anglais sur les bâtimens américains, et déclare son intention de repousser à l'avenir cette prétention, et de faire indemniser ses nationaux pour les injures du passé.

Il espère que la question des frontières sera amicalement résolue.